
Il y en a eu des fois je me retrouvais fatiguée, a bout de souffle…  

prête a tout laisser tomber.  

Mais jamais je n’ai eu le cœur de le faire. Quand bien même mon ego et 

ma fierté tant difficile à ravaler me monter le cerveau. Le fait est 

que, ce n’est pas que parce que c'est difficile ou  qu’il y  a des 

mauvais jours qu’on doit baisser les bras.  

Comment aurais – je pu tenir jusque la ? 

 Et comment savoir quand on en as assez ? Quels sont ses limites ? 

 En acceptant de sortir avec toi, je me suis engager a t’aimer de tout 

mon cœur. Je me suis également engager a ce que tu passe des jours 

meilleurs a mes cotes, et je me suis porter volontaire pour être cette 

épaule sur laquelle tu auras besoin d’être réconforter. Je ne suis pas 

la que pour qu’on se photographie et pour énerver les envieux, parce 

que derrières les belles photos remplies de sourires et de « je 

t’aime » se cachent une toute autre réalité. 

 A quoi sa me servirais de sortir avec quelqu’un & de lui donner mon 

cœur si ce n’était pas pour l’aimer et l’offrir tout ce que j’ai a 

offrir. Et oui c’est effrayant de se dire qu’on donne tout, c’est 

comme sauter d’un putain d’immeuble les yeux fermé et s’attendre a ce 

qui ai de quoi nous rattraper une fois pres du sol. 

 Officialiser cette relation a fait en sorte qu’on ai de quoi 

raccrocher nos fiertés de merde, mais je ne le porte pas comme un 

fardeau, bien évidemment tu es une personne entière, tu as tes 

expériences & ton vécu ainsi que ta façon de penser. Je ne peux pas 

m’attendre a ce que tu sois tout le temps d’accord avec mes propos.  

Au final c'est mon devoir  de veiller sur ton bonheur. 

 On aura des jours meilleurs & des jours pires mais on a besoin l'un 

de l'autre pour avancer. Ce n'est que le début d'une grande histoire 

Hans. Je ne sais pas de quoi est fait demain , de si on accomplira 

toutes nos promesses et si on aura le temps ou bien même la chance de 

le faire, mais je veux pas me dire que je regrette que sa ai pas 

marcher nous deux alors que j'ai laisser tomber parce que sa devenais 

trop dure. 

 Je recherche pas la perfection mais de l'authenticité et c'est 

exactement ce que sa me fait de t'avoir trouver, cette unique amour 

qui ne ressemble à aucun autre amour. je ne veux pas vivre une vie 

sans amour une, c’est toi que je veux, c’est apprendre a te connaitre 

jours après jours, comprendre ton métabolisme et ta façon de vivre , 

de tout connaître de toi dans les moindre recoins de ton âme. Je t'ai 

choisi en tant que personne, et ce n’était pas qu'un hasard du destin 

si on a été amené a se rencontrer il y a 4ans de cela. 



 C'est toi Hans  Rajeanne, sa à toujours était toi et peu importe ce 

que les gens penseront, c'est a moi de le dire haut et fort que sa 

sera toujours toi qui déclenchera  autant d'amour en moi. 

 Je sais que je peux compter sur toi pour prendre soin de moi dans les 

mauvais jours. On ne se lâche plus nous deux. Parce que oui y aura des 

disputes, oui on se dira des choses qu'on regrette & qui vont blesser 

… mais dans quelques semaines/mois/ années sa n'aura plus 

d'importance, tout ce qui restera c'est l'amour qu'on a l'un pour 

l'autre et je vais t'aimer car j'ai tellement d'amour a te donner mon 

petit ami / mon futur mari / papa de mes enfants / grand père de mes 

petits enfants ❤  

Et c'est notre amour que je veux voir grandir jusque là ❤ 

 et si tout dois s'arrêter demain je sais au moins que chaque jour de 

ma vie je t'aurais aimer comme personne d'autre et que j’ai était 

aimer de la meilleure façon d’ont j’aurais pu être aimer. 

- Lisa.P 


